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DON GIACOMO: Alberobello ti dice grazie! 
 

� GIOVEDI’ sera, alle ore 18, proiezione del film “State buoni, se potete” con 

Johnny Dorelli. Un Film sulla figura di un sacerdote eccezionale, Filippo Neri, 

nella Roma del ‘500.  

� VENERDI’: alle ore 20.30 eccezionale concerto tra pianoforte e violino, in 

Chiesa. Terranno concerto MASSIMO PARENTE, pianista, e GIUSEPPE 

AMATULLI, violinista. 

� SABATO, alle ore 18.30, nel salone attiguo alla Chiesa, “MANZONI 

CREDENTE”: serata letteraria. Interverranno i professori Matteo PUGLIESE, 

già preside del Magistrale di Conversano; Comasia PALMISANO, preside del 

Classico di Putignano, Anna ROMANO, docente di lettere al Commerciale di 

Martina, Angela FONTANA, docente allo Scientifico di Putignano. 

� DOMENICA: Festa. Don Giacomo celebrerà alle 8.00 (consigliabile per gli 

anziani e per chi farebbe fatica a restare in piedi alla sera) alle 10 (per bambini 

e ragazzi di scuola materna-elementare-media) alle 17 (non alle 17.30 come di 

solito) per tutta al comunità, giovani e adulti. La Messa delle 17 sarà introdotta 

dal saluto del nostro Vescovo e concelebrata dai confratelli guanelliani. Dopo 

la  Messa i nostri cooperatori organizzeranno un semplice intrattenimento.  
 

 

meditare…dopo NATALE 
Negli ultimi giorni di vita Gesù racconta la 

parabola dei vignaioli infedeli e omicidi, 

che occupavano il terreno del padrone 

senza dargli niente in cambio. Allora il 

padrone manda alcuni servi a riscuotere. I 

vignaioli li picchiano. Il padrone ne manda 

altri; ma i contadini li uccidono. E fin qui, 

secondo me, è un racconto un po’ 

esagerato: come potevano uccidere così la 

gente e cavarsela senza problemi? Ma a 

questo punto la parabola diventa una cosa 

addirittura da matti. Il padrone dice: “Ah, 

ho un figlio unico, manderò lui, perché 

avranno timore di mio figlio”. Ma chi è 

quel padre che sapendo di avere in casa 

dei briganti arrischia il suo unico figlio? E 

infatti i vignaioli decidono di uccidere 

anche lui, per ereditare il patrimonio del 

padrone (chissà quale codice dice che 

l’eredità passa agli assassini dell’unico 

erede!). Insomma, la parabola è tutta 

sballata. Eppure si è verificata alla lettera: 

Gesù verrà ucciso fuori della vigna, fuori 

Gerusalemme. Ed è stato il Padre a mandarlo. 

Mettete insieme tutte queste cose. Ne esce 

il ritratto di un uomo eccezionale che dice 

di essere Dio. Una provocazione! Ma noi 

dobbiamo raccogliere questa provocazione 

perché se uno si presenta in questo modo, 

se dice di essere Dio, c’è poco da fare: o 

questo qui è matto, e allora non lo si può 

stimare, oppure è vero quel che dice. E 

allora bisogna inginocchiarsi. Non basta 

mica dire: è un grande uomo. 

E infatti che cosa sono andati a dire gli 

Apostoli di lui? Una sola parola: è risorto. 

Sono andati in giro a dire che Gesù è 

risorto ed è ancora vivo. Oh, vivo oggi. 

Pensateci … se quell’uomo, bello, buono 

eccezionale, è davvero Dio, e se è ancora 

tra noi, allora cambia davvero tutto… 
            Card. Giacomo Biffi, arcivescovo  di Bologna 

La pagina del VANGELO 
 

“…Il Signore mi ha mandato  
per portare una bella notizia a chi è solo” 

     

Gesù 

FESTA DEL GRAZIE 
Per i 22 anni di servizio di don Giacomo,  

come parroco di Sant’Antonio  
� Se qualcuno può aiutare preparando qualcosa 

per il rinfresco di Domenica sera: dolci o salati, 
bibite o altro…Chiami pure Rosa (432.1197) 
Franca (432.1612) o Rosanna (432.2319). 

� Come dono per don Giacomo…c’è l’idea di 
spedirlo a Fatima... Così che non possa rifiutare! 

� Chiederei di spargere notizia della festa: 
sarebbe bello ci fossero i suoi alunni, i bimbi da 
lui battezzati o comunicati, le coppie sposate, le 
persone aiutate… 

� Non sia solo una Festa in onore di don Giacomo 
(lui stesso non la vorrebbe così), ma una festa in 
cui la comunità si ritrova come comunità. 

 

Onomastici 
 

� DOMENICA 21 

   Agnese, Ines 

� LUNEDI’ 22 

   Vincenzo 

� MERCOLEDI’ 24 

   Vera 

� VENERDI’ 26 

   Paola, Tito 

� SABATO 26 

   Angela, Elvira,  
   Maura 

 

Dall’omelia…SPUNTI 
 

� Gesù annuncia liberazione e speranza: sento che il Vangelo e la fede fanno in 

me questo effetto; mi liberano e mi infondono fiducia? 

� E’ la prima predica di Gesù. E fallisce. Cosa vuol dire questo fallimento nel 

comunicare? Nessuna comunicazione funziona se chi ascolta è prevenuto… 

� “Gli occhi di tutti stavano fissi sopra di lui”: oggi sembra che siano pochi o 

di meno quelli che fissano gli occhi su Gesù. Perché?  

� I poveri, gli emarginati, i fuori-regola, gli scomunicati, i lontani, i peccatori, 

quelli che hanno perso la corsa…sentono che il Vangelo è per loro? Anzi che 

il Vangelo è stato predicato proprio a partire da loro e poi...per tutti gli altri? 

 

IL LIBRO della settimana 
 

di Bonifacio Baroffio 

ESSERE PREGHIERA 
ed. A.V.E., Roma, 1985. 

 

Una guida semplice e pratica per chi vuole 

imparare la preghiera cristiana. Imparare, sì! 

Perché l’autore è un monaco, benedettino, per 

alcuni anni Abate nel monastero pugliese de La 

Scala di Noci. Stile sobrio ed essenziale, ma 

quanto mai vivo e avvincente. 

 

PENSIERO  
della settimana 

 

“C’è una cosa che si può trovare in 
un unico luogo al mondo,  
è un grande tesoro,  
lo si può chiamare  

il compimento dell’esistenza. 
E il luogo  

in cui si trova questo tesoro  
è il luogo in cui ci si trova” 

 

                        Martin Buber 
 


